
 

 

PAROLES D’ADHERENTS #5 11/06/2023 

 

ENFIN !!!? 

 
Enfin les prémices d’un changement absolument nécessaire dans la gouvernance de Claranova ?!? 
C’est sans doute LA question à se poser après la publication (en catimini le 12 Mai 2023 soit plus de 6 
mois après l’AG !) d’un communiqué intitulé « RECTIFICATIF au compte rendu de l’AG ET à la Lettre 
aux actionnaires de Décembre 2022 ! (Le dit communiqué est disponible sur le site Claranova dans la 
section Média (sic !) et a été publié sans aucune publicité). 
 
LE point commun des 2 documents? C’était la promotion d’une théorie du complot à l’encontre des 
actionnaires Canadiens et l’Association ADANOVA théorie réfutée enfin dans ce communiqué. 
 
La VRAIE question est de savoir si ce communiqué est le résultat : 
-d’une crainte de procès en diffamation étant donné les allégations promues dans les 2 documents, 
-une timide reprise en main (enfin !) par les Administrateurs (Indépendants !) qui contredisent une 
ligne jusqu’alors « officielle » dictée par les Execs? 
 -ou dune autre explication...? 
Cela (res-)semblerait à vrai dire au premier souffle d’un vent de changement et dune reprise en main 
du conseil par les Administrateurs (Exec et non Execs ?) !!! Ce souffle sera-t'il suivi d'un vrai vent de 
révolte ? 
 
 A noter également, la récente lettre ouverte des Canadiens (disponible sur Twitter - 
https://twitter.com/AssoulineDadoun/status/1659584050929999874) qui met un peu plus la 
pression sur le Board (Exécutif & non Execs.), avec une demande claire concernant la Gouvernance. 
Dissocier les rôles de président du Board et de Directeur Général ! 
 
Une vraie bonne idée qui évitera les conflits d’intérêts et devrait donner un vrai coup de boost 
nécessaire en terme de gouvernance et de transparence ! 
Une telle proposition - si soutenue/reprise par le Board actuel, y compris les Execs ! - serait un vrai 
signal positif fort au marché ainsi qu’aux actionnaires - qui ont massivement voté contre une grande 
partie des résolutions de l’AG pour montrer leur mécontentement ! Une première étape pour 
soutenir un cours de bourse à des plus bas historiques !!! 
 
Allez chiche Pierre CESARINI ! On écoute enfin les actionnaires et ont met en place une gouvernance 
digne de ce nom !!! 

 

Pascal 
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